

Queda instalado el Secretariado Técnico de la Alianza Federalista



11 de septiembre de 2020

Este viernes 11 de septiembre quedó instalado el Secretariado Técnico de la Alianza Federalista (AF) de Gobernadores. El Secretariado tendrá la responsabilidad de dar seguimiento a la agenda acordada por los gobernadores integrantes de la Alianza que, en lo inmediato, tendrá como prioridad el examen del Paquete Fiscal 2021 y el análisis de los presupuestos para los estados integrantes de la AF, pero también para el resto de las entidades federativas.

La lupa con la que se examinará el Paquete Fiscal es la del federalismo. En particular es motivo de preocupación la insistencia en fortalecer el centralismo hacendario, delegando a los estados la solución a los graves problemas derivados de la pandemia y de la disminución de la actividad económica, al tiempo que se niegan recursos extras para cumplir con esas responsabilidades.

El Secretariado Técnico está integrado inicialmente por Guadalupe Acosta Naranjo, Luis Felipe Bravo Mena, Luis Farías, Roberto Gil Zuarth, Juan Enrique Ibarra, Armando Luna Canales, Cecilia Soto y Azucena Triana; se reunirá semanalmente y tendrá como sede provisional Casa Chihuahua, sede de la Representación del Gobierno de Chihuahua en la Ciudad de México.

=====00=====



 @AFederalista